

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln Travelling with public transport

Klaus Kietzmann, Kuntry Kuzins SDC, Wiesbaden
und / and EAASDC Honorary Lifetime Member

Everybody is talking about climate change and that something should be done. One possibility would be to use public transport more often or car share. Some of the club dancers already travel this way and perhaps some dancers would prefer to travel to other clubs by these means. The information on how to reach other venues can be found by reading the respective club homepages. The Kuntry Kuzins homepage gives the information for car drivers and also for dancers arriving by bus. "The bus numbers are 4 and 14 which both go to Biebrich from the main railway station, the bus stop is the Robert-Krekel-Anlage."

Other clubs might like to follow their example, therefore please think creating the information on your website of the dancers who use public transport and help to preserve the environment.

A bad example where the travellers coming with trains have to search the way from the station to the dancing place in the description for car drivers you can read in the right (German) column.

Translated by Diana Ohlemacher, Kuntry Kuzins

Alle reden über Klimawandel, und dass man etwas dagegen tun muss. Eine Möglichkeit ist, häufiger mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu reisen. Daher fahren etliche Tänzer und –innen (mit sperrigen Pettycoat-Taschen) jede Woche zu ihrem Clubabend mit dem ÖPNV. Auch möchten einige Tänzer zum Besuch eines fremden Clubs gerne mit dem ÖPNV anreisen, denn viele Tanzplätze sind auch auf diese Art gut zu erreichen. Zur Information zur Anreise findet man auf den Club-Homepages ganz unterschiedliche Informationen. So steht z. B. auf der Homepage meines Heimatclubs neben Hinweisen für Autofahrer auch die sehr detaillierte Beschreibung „Mit öffentlichen Verkehrsmitteln sind wir auch zu erreichen: Ab Wiesbaden Hauptbahnhof mit der Linie 4 Richtung Biebrich oder mit der Linie 14 Richtung Schierstein bis Haltestelle Robert-Krekel-Anlage.“

Dagegen muss man sich bei einem anderen Club aus den Hinweisen für Autofahrer den Weg herausuchen „Weiter bis zum Bahnhof fahren, dann links in die Bergstraße abbiegen und immer der Vorfahrtsstraße folgen.“

Daher die Bitte an alle Webseiten-Gestalter: Bitte denkt an die Tänzer, die Euch mit dem ÖPNV besuchen möchten. Die Umwelt wird es Euch danken.